questions surnaturelles, sont trop connues pour que nous ayons besoin de les rappeler. Son but, en écrivant ce nouvel ouvrage, il nous l'expose lui-même dans une remarquable introduction. "Résumer, dit-il, les négations des philosophes contemporains; démontrer la certitude scientifique et rigoureuse du dogme de l'immortalité personnelle de l'homme; examiner ensuite et discuter les utopies et les théories diverses des apôtres de la métempsycose et des réincarnations sidérales; exposer enfin et fortifier, s'il est possible, par des arguments empruntés à la science moderne, l'enseignement chrétien sur le lendemain de la mort : telle est la tâche vaste et délicate que nous voulons remplir.

Ce, programme que Mgr Méric s'était tracé, il l'a rempli magistralement ; aussi voyons-nous son ouvrage non seulement approuvé et loué par nos évêques de France, mais encore traduit en plusieurs langues par des écrivains

étrangers les plus distingués.

* * *

Vers l'Eternité. Deuxième édition, par M. l'abbé Poulin. Un beau volume in-12 de 420 pages, avec des lettres de NN. SS. les Evêques du Mans, de la Rochelle, d'Oran, etc. Librairie Douniol, 29, rue de Tournon, à Paris, et chez C. O. Beauchemin et fils, à Montréal. Prix: 85 cts.

M. Arthur Loth a écrit au sujet de cet ouvrage l'appréciation suivante:

"Ah! le beau et bon livre pour les âmes chrétiennes! La forme en est exquise, le fond doctrinal et bienfaisant. Dans ses conférences, M. l'abbé " Poulin est orateur et dialecticien. Dans cet ouvrage, il se montre écrivain Peu de rivres aussi élevés, aussi suaves, aussi pathétiques ont paru depuis le Dogme générateur de Mgr Gerbet. Nous n'en disons rien de " trop et quiconque l'aura lu sera de cet avis.

"Il est de ces ouvrages, fort rares assurément, qui embarrassent la critique " par l'éloge qu'on en doit faire, tant on craint d'avoir trop cédé à une " admiration excessive. Et pourtant on ne saurait être dupe soi-même quand, " au lieu de rencontrer un livre plus ou moins baval de pieuse littérature, on " se trouve en présence d'une œuvre forte, originale, personnelle, qui, en "même temps qu'elle vous charme par son style élégant et distingué, vous " pénètre, vous émeut par sa doctrine et son onction."

Les Deux Témoins du Sacré-Cœur, par le R. P. Aloys Pottier, S. J. Brochure in-18. Librairie Douniol, 29, rue de Tournon, à Paris, et chez C. O. Beauchemin et fils, à Montréal. Prix: 10 cts.

Sous ce titre: Les Deux Témoins du Sacré-Cœur, le R. P. Aloys Pottier, de la société de Jésus, vient de publier en brochure l'excellent discours qu'il a prononcé à Paray-le-Monial, le 24 juillet dernier, jour où se tenait à Rome la congrégation préparatoire sur l'héroïcité des vertus du vénérable Père de la Colombière, l'ardent et dévoué propagateur de la dévotion au Sacré-Cœur.

La bienheureuse Marguerite-Marie et le Père de la Colombière sont les "deux témoins" qui ont reçu la mission de répandre et de propager cette

insigne dévotion.

Le R. P. Aloys Pottier fait ressortir d'une façon remarquable le côté desséchant du Jansénisme et il oppose à cette doctrine néfaste le culte si consolant pour les âmes, du Sacré-Cœur de Jésus.

Nous ne saurions trop recommander la lecture des Deux Témoins du Sacré-Cœur, une des plus émouvantes pages qui aient été consacrées à l'insigne dévotion au Sacré-Cœur de Jésus.